

Transcript of August 19, 2022 Skertich Video Message

Hola Nación Kahok. Yo soy el Superintendente Brad Skertich.

Y bienvenidos de regreso al año escolar 22-23. Nosotros estamos contentos en darles la bienvenida a nuestros casi 6,000 estudiantes en los grados de PreK hasta el 12avo, en los pasados tres días. Ahora eso no es para decir que no hubo emoción, energía y unos cuantos tropiezos esta semana, pero nosotros fuimos capaces de superar esos problemas por la flexibilidad y paciencia de nuestro personal, nuestros estudiantes y nuestras familias. Y eso se lo agradecemos mucho.

Mantenga en mente que nos va a tomar unos días más para meternos en la rutina, como con cualquier otro año escolar.

Añadido a este mensaje está el reporte anual del Estado del Distrito que delinea iniciativas académicas y sociales/emocionales, información financiera acerca del distrito, así también como los proyectos de construcción y mejoras en las instalaciones. Por Favor eche un vistazo al reporte de este año que le daría una idea de los programas del distrito e información - para ser tan transparente como sea posible con los miembros de nuestra comunidad.

Por último, el día de hoy a las 5:00p.m. el Kickoff de los Kahoks toma lugar en la Preparatoria de Collinsville. Venga, vista de morado y muestre su Orgullo Kahok, y apoye a nuestros atletas de los deportes de otoño. ¡Esperamos verlos ahí! Gracias.